
Transporte

Licitan Bus-bici para Eje Central

ISRAEL ORTEGA

La Secretaría de Obras publicó las convocatorias para tres licitaciones públicas para hacer el proyecto de carril compartido para bicicletas y autobuses en el Eje Central.

Las bases fueron publicadas ayer en la Gaceta Oficial y contemplan trabajos en tres tramos que deberán iniciar el 30 de octubre y concluir el 28 de diciembre de 2019.

De acuerdo con las convocatorias, que publicó la Dirección General de Obras de Infraestructura Vial, las tres licitaciones se realizarán de manera simultánea

al igual que las obras.

La conexión comprende cuatro alcaldías para que ciclistas circulen a la par de los trolebuses del Corredor Cero Emisiones a lo largo de 15.5 kilómetros.

De acuerdo con la Secretaría de Movilidad, este proyecto tendrá un costo aproximado de 51 millones de pesos y es parte de los 85 kilómetros de infraestructura ciclista que se crearán este año.

El primer tramo del Eje Central será intervenido desde el kilómetro cero hasta el 5 con 710 metros y se realizará desde Taxqueña hasta Cumbres de Acultzingo.

El segundo tramo a intervenir comprende desde la calle donde termina el primer tramo hasta el Eje 1 Norte Mosqueta, en el perímetro de la Alcaldía Cuauhtémoc.

El tramo final se extenderá hasta el Eje 5 Norte, Montevideo, en el perímetro de la Alcaldía Gustavo A. Madero.

De acuerdo con la licitación, se requiere que los participantes cuenten con un capital contable de 13 millones de pesos.

El fallo de las licitaciones será dado por las autoridades el 29 de octubre para que las obras arranquen al día siguiente.